

Les Journées de La Brède

Conférences, concerts sur le thème « La Démocratie »

22 au 24 septembre 2023, au Château de La Brède

Depuis plus de 20 ans, les Journées Montesquieu et les Journées du La Brède sont un rendez-vous incontournable. Ces dernières années, les débats (l'esclavage (2019), la liberté d'expression (2021), l'homme et le climat (2022) ...) font l'objet d'une réflexion tant sur le passé que sur le présent. Et toujours, les écrits de notre philosophe Montesquieu (les Lettres Persanes, l'Esprit des Lois) sont évoqués, leur actualité apparaît toujours comme une évidence.



Cette année, le thème choisi sera « La Démocratie », thème de réflexion incontournable dans une actualité internationale bien sombre. Comme à chaque fois, des personnalités éminentes (professeurs d'université, chercheurs, écrivains, ministres), débattront sur ce thème autour de tables rondes et de conférences débats animées par les éditorialistes du journal Sud-Ouest.

Conférences, débats, expositions : l'accès à ces journées est gratuit.

Le vendredi soir, un concert de musique classique sera donné dans l'église de La Brède (entrée gratuite).



[Cliquez pour le programme détaillé ci-après :](#)



Château de La Brède

Avenue du Château - 33650 La Brède (à la sortie de La Brède en direction Saucats)

